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PIÙ COLORE ALLA SCUOLA
MANUTENZIONE CONTINUA DEI PLESSI CITTADINI
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Cesano Boscone ha registrato la migliore perfor-

mance di crescita fra tutti i Comuni lombardi, con un

più 18,07 rispetto al 2014, secondo quattro parame-

tri di valutazione: flessibilità di bilancio, debito e svi-

luppo, capacità programmatoria, autonomia finanziaria

e capacità di riscossione. 

“Siamo nel ridotto novero - precisa il sindaco Simone

Negri - di chi passa avanti. Eravamo quintultimi in

Lombardia nella nostra classe demografica (Comuni

tra i 20.000 e i 49.999 abitanti) dove si consideravano

48 enti. Quest'anno, con un indice di 51,90, balziamo

al ventottesimo posto su 51 Comuni. Possiamo van-

tare la miglior performance di crescita tra i Comuni

lombardi”. 

Soddisfatto anche l'assessore alle politiche finanziarie

Giuseppe Ursino: “Gli sforzi compiuti fino ad ora

stanno cominciando a dare i primi risultati, perché i

dati evidenziano il grado di attendibilità dei nostri

conti. Il lavoro da fare è però ancora molto”. 

Conti in ordine: 
Cesano cresce piu` degli altri Comuni

“La strada è lunga e irta. Restiamo fragili - prosegue

Ursino - e l’impatto delle nuove norme della conta-

bilità armonizzata avrà sicuramente effetti pesanti su

di noi. Cominciamo però a essere più tranquilli: gli in-

vestimenti su scuole e strade dell’ultimo periodo ne

sono già una manifestazione”. 

C'è comunque un dato che dà il senso dell'impor-

tante risultato raggiunto: Cesano registra una delle

performance migliori tra i vari Comuni lombardi pro-

prio nell'anno in cui vengono introdotti i nuovi prin-

cipi contabili, che portano gli enti a ragionare su

entrate certe, ripulendo i residui non facilmente esi-

gibili. 

“Siamo nel ridotto novero di chi passa avanti rispetto al 2014”, evidenzia il sindaco Si-
mone Negri. In un solo anno + 18,07. “Un risultato importante, ma il lavoro da fare è an-
cora molto”, sottolinea l'assessore alle politiche finanziarie Giuseppe Ursino

L’amministrazione comunale ha predisposto un

nuovo bando attraverso il quale affiderà il servizio,

per il prossimo triennio (a partire da gennaio 2016),

di ristorazione per le scuole, i nidi, i dipendenti co-

munali e gli anziani. 

Tra gli obiettivi del nuovo bando:

• diminuire il costo del servizio per le famiglie

• rinnovare le attrezzature del centro cottura

• riportare all’interno del Comune la fatturazione

delle bollette, consentendo un maggiore controllo

dei pagamenti, con riduzione degli insoluti e mag-

giore efficacia nel fatturare, e introducendo forme

di pagamento sempre più comode per le famiglie

• garantire derrate non solo di qualità ma anche ca-

ratterizzate a livello sociale, come i prodotti del-

l’associazione Libera – associazione contro le mafie

e del mercato equosolidale

• mantenere un profilo ecologico dell’appalto, in par-

ticolare dal punto di vista della sostenibilità ambien-

tale. 

Nuova gara per la mensa

Spese informatiche: meno 40.000 euro
Con l’obiettivo di monitorare i costi e di mante-
nerli costanti nel tempo, da alcuni anni l’ammini-
strazione comunale ha scelto la formula del
noleggio per la tecnologia informatica utilizzata,
consentendo inoltre di avere strumenti sempre ag-
giornati e con un’elevata efficienza. 
Per ottenere una migliore offerta economica, nel-
l’ultima gara è stato ridotto del 10% il numero delle
apparecchiature da sostituire ed è stata accorpata
anche la fornitura del materiale utilizzato per le
stampanti con servizi del tipo pay for print. Scelte
che hanno permesso un notevole risparmio eco-
nomico: si è passati infatti da una spesa stanziata di
147mila euro nel 2014 ai 108.500 previsti per il
2016.
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della palestra. Sono stati anche riparati gli impianti

idraulici più obsoleti, sostituiti alcuni rubinetti e ga-

rantito il regolare funzionamento di alcuni bagni.

La parola ai bambini
La scuola di via Kennedy fu inaugurata il 3 ottobre

del 1965 dal sindaco Antonino Castellazzi. Come

spiega l’articolo scritto dagli studenti della scuola e

pubblicato sul quotidiano “Il Giorno”: “[…] era stata

costruita perché la popolazione del paese era molto

aumentata anche per l’immigrazione dal sud e per il

boom economico che portò molto lavoro, perciò i

bambini erano numerosi e le scuole a disposizione

non erano sufficienti. […] È importante ricordare

questo anniversario dei cinquant’anni per sottoli-

neare che la scuola e l’istruzione sono indispensabili

e preparano il futuro, che tutti sperano migliore del

presente”.

La primaria “Dante Alighieri” di via Kennedy compie

50 anni e cambia look: ai festeggiamenti organizzati

per sabato 21 novembre alle ore 10 si presenterà

completamente rinnovata. 

L’iniziativa viene proposta nell’ambito della “Giornata

internazionale dei diritti dell’infanzia e dell’adole-

scenza” e assume un particolare valore perché que-

st’anno ricorre anche il 750° anniversario della

nascita di Dante Alighieri, la cui Divina Commedia “è

l’apice di tutte le letterature”, come ha detto Roberto

Benigni nel maggio scorso in Senato. 

La scuola cesanese è stata recentemente riqualificata

nella facciata, grazie ai lavori di manutenzione straor-

dinaria che hanno consentito di sostituire tutti gli in-

fissi migliorando l’isolamento termico, di riparare le

porte interne e di intervenire su alcuni mobili, oltre

che di sistemare le panchine situate negli spogliatoi

fissaggio dei mobiletti, riparazione di infissi, posa di

zoccolini, riposizionamento delle bacheche dopo gli

interventi di tinteggiatura; sono stati inoltri rimossi

alcuni giochi rotti dal giardino ed effettuati interventi

idraulici per ripristinare il corretto funzionamento

degli impianti.

Asilo nido Coccinella
I principali interventi eseguiti hanno riguardato la fa-

legnameria, con la manutenzione di una parte degli

Dopo gli interventi di manutenzione straordinaria ef-

fettuati nel 2014, quest’anno è proseguita la cura or-

dinaria delle scuole. Vediamo insieme i principali

interventi realizzati dalla squadra manutenzione co-

munale, che ha garantito il regolare funzionamento di

molti edifici pubblici. 

Scuola dell’infanzia “W. Disney”
La squadra di manutenzione è intervenuta soprat-

tutto per interventi di falegnameria come ripristino e

Buon compleanno…�Dante Alighieri�!
Sabato 21 novembre alle ore 10, grande festa per il 50° anniversario della primaria di via
Kennedy, in occasione della “Giornata internazionale dei diritti dell’infanzia e dell’ado-
lescenza”        

 
 

 

 
 

       

 
 

 

 
 

       

 
 

 

 
 

       

 
 

 

 
 

       

 
 

 

 
 

       

 
 

 

 
 

       

 
 

 

 
 

       

 
 

 

 
 

       

 
 

 

 
 

       

 
 

 

 
 

       

 
 

 

 
 

       

 
 

 

 
 

       

 
 

 

 
 

       

 
 

 

 
 

       

 
 

 

 
 

       

 
 

 

 
 

       

 
 

 

 
 

       

 
 

 

 
 

       

 
 

 

 
 

       

 
 

 

 
 

       

 
 

 

 
 

       

 
 

 

 
 

       

 
 

 

 
 

       

 
 

 

 
 

       

 
 

 

 
 

       

 
 

 

 
 

       

 
 

 

 
 

       

 
 

 

 
 

       

 
 

 

 
 

       

 
 

 

 
 

       

 
 

 

 
 

       

 
 

 

 
 

       

 
 

 

 
 

       

 
 

 

 
 

       

 
 

 

 
 

Le manutenzioni del 2015 nelle scuole 
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arredi, del cancelletto di separazione interno, la posa

dei coprispigoli antitrauma e la manutenzione della

staccionata e dei giochi esterni situati in giardino, l’i-

draulica e l'impianto elettrico, che recentemente è

stato sottoposto a verifica periodica.

Asilo nido Gramsci
Si è intervenuti principalmente con lavori di falegna-

meria sugli infissi e su un tratto di recinzione esterna,

idraulica, con la sistemazione di perdite dei sanitari, e

sull'impianto elettrico, con la riparazione della serra-

tura elettrica del cancello d'ingresso. 

Scuola dell’infanzia Acacie
Oggetto della manutenzione sono stati gli impianti

idraulici nelle varie sezioni della scuola, in particolare

nei servizi igienici; inoltre il falegname ha effettuato

interventi sugli infissi e sulla porta di ingresso. 

Scuola dell’infanzia Saragat
Gli interventi di falegnameria hanno permesso la si-

stemazione dei maniglioni antipanico, della porta a

vetri, la sostituzione dei vetri rotti oltre all’ancorag-

gio degli scaffali a muro secondo le prescrizioni ASL.

Gli interventi idraulici, invece, si sono concentrati sulla

riparazione dei sanitari.

Primaria Monaca
È stato ripristinato il cancello carraio verso via dei

Pioppi attraverso la saldatura delle stecche metalli-

che mancanti; si è inoltre intervenuti con la manuten-

zione di alcuni infissi, delle veneziane e degli impianti

idraulici, anche al fine di predisporre i nuovi spazi per

le società sportive. È stato anche posato un faro all'e-

sterno della struttura con l’obiettivo di illuminare la

zona di accesso laterale.

Primaria Gobetti
I servizi igienici di tutta la scuola sono stati tutti revi-

sionati attraverso la sostituzione dei pezzi usurati,

come gli scarichi, i rubinetti ecc. Gli interventi di fale-

gnameria hanno riguardato la manutenzione/ripara-

zione degli infissi, delle maniglie, della recinzione che

divide il giardino della scuola e della porta di ingresso.

L'elettricista ha provveduto a sostituire le lampadine

fulminate e a controllare le lampade di emergenza,

oltre a effettuare alcuni interventi di ripristino del-

l'impianto di messa a terra.

Primaria Matteotti
Gli interventi di falegnameria hanno riguardato so-

prattutto la manutenzione delle porte e delle vene-

ziane della scuola, mentre i lavori di idraulica hanno

permesso la riparazione di tutti i servizi igienici. Ulti-

mamente, si è provveduto a installare una lavagna in-

terattiva. 

Scuola dell’infanzia  Don Sturzo 
È stata fatta una revisione generale degli impianti

idraulici, in particolare dei bagni che risultavano ot-

turati, oltre che della rubinetteria e degli scarichi; è

stata inoltre effettuata la manutenzione delle porte, la

sostituzione delle piastrelle rotte, la riparazione della

recinzione del giardino e del cancello d'ingresso. 

Primaria  e secondaria di primo grado 
Bramante - Alessandrini
Gli interventi di falegnameria hanno permesso lo spo-

stamento delle lavagne in funzione delle attività sco-

lastiche, il posizionamento della grata metallica alla

finestra verso lo scantinato, la riparazione di porte e

di vari banchi scolastici, la sostituzione delle maniglie

dei bagni e la riparazione dei mobili. Gli interventi

idraulici hanno consentito il corretto funzionamento

dei sanitari. Gli interventi elettrici hanno riguardato in

modo particolare la predisposizione degli impianti

elettrici per l'installazione delle lavagne interattive.

Secondaria di primo grado L. Da Vinci
Si è provveduto a riparare le serrature, sostituire le

maniglie, eseguire la manutenzione delle porte, ripa-

rare il maniglione antipanico e i tavoli, sostituire i vetri

rotti. Sono stati inoltre riparati i bagni al secondo

piano, gli orinatoi nei bagni maschili dell’ala A e bloc-

cate le perdite d'acqua nel bagno degli insegnanti al

primo piano dell’ala B. 

In tutte le scuole, sono state sostituite e adeguate

le centrali termiche: un intervento che ha consen-

tito di avere classi più confortevoli e con meno

dispendio di energia. Inoltre, ai termosifoni sono

state posizionate le termo-valvole, mentre nella

palestra di via Kennedy e al palaspost sono state

installate le termo-strisce a soffitto per integrare

il sistema di riscaldamento esistente.

Nella scuola media L. da Vinci, invece, sono stati

suddivisi i circuiti del riscaldamento, rendendo

così indipendenti la scuola, il palasport e l’audito-

rium.

Più calde e meno “energivore” 
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Domenica 22 novembre, si svolgerà la “Festa

dell’albero”, iniziativa di Legambiente patrocinata

dall’amministrazione comunale, che vuole rendere

omaggio sia alla “Giornata nazionale degli alberi”,

sia alla “Giornata internazionale per i diritti dell'in-

fanzia e dell'adolescenza”. Dalle ore 10 alle 12,

nel parcheggio di via dei Pioppi, i bambini - aiutati

dai volontari del circolo “Abete rosso” di Legam-

biente - potranno mettere a dimora alcuni alberelli,

forniti dall’associazione, uno per ciascun piccolo ce-

sanese nato nel corso del 2014. Ogni albero, cre-

scendo, contribuirà a ridurre l’effetto serra e

fornirà ossigeno per almeno dieci persone. 

A seguire, all’Oasi dei nuovi nati di via Vespucci si in-

terreranno i bulbi che punteggeranno di colore la

prossima “Festa di primavera” e al termine verrà

offerto un aperitivo.

La “Giornata nazionale degli alberi”
Istituita da una legge nel 2013, rappresenta l'occa-

sione per porre l'attenzione sull'importanza del pa-

trimonio arboreo e boschivo mondiale e italiano

per la vita dell'uomo e per l'ambiente. 

La “Giornata internazionale per i diritti del-
l'infanzia e dell'adolescenza”
Celebra la data in cui la Convenzione internazio-

nale sui diritti dell'infanzia venne approvata dall'As-

semblea generale delle Nazioni Unite a New York,

il 20 novembre 1989. La Convenzione ONU sui di-

ritti dell’infanzia e dell’adolescenza è stata costruita

armonizzando differenti esperienze culturali e giu-

ridiche ed enuncia per la prima volta, in forma coe-

rente, i diritti fondamentali che devono essere

riconosciuti e garantiti a tutti i bambini e a tutte le

bambine del mondo. La Convenzione è subito di-

venuta il trattato in materia di diritti umani con il

maggior numero di ratifiche da parte degli Stati, ad

oggi ben 194.

Sempre domenica 22 novembre alle ore 17,

nella sala delle Carrozze di Villa Marazzi, in via D.

Alighieri 47, gli amministratori comunali consegne-

ranno gli attestati per assegnare ufficialmente a cia-

scun bambino nato nel 2014 uno degli alberi

piantumati in mattinata al parco di via Pioppi.

Inoltre, verrà consegnata una pergamena per rico-

noscere la cittadinanza onoraria ai bimbi stranieri

nati l’anno scorso. Un atto simbolico per promuo-

vere i diritti di tutti i piccoli del mondo, in collabo-

razione con l’iniziativa dell’Unicef “Io come tu”.

“Perché tutti i bambini e gli adolescenti di origine

straniera - spiega il sindaco Simone Negri - hanno il

diritto di vivere, studiare e crescere nel nostro

Paese”.  

Nuove cittadinanze onorarie

L�albero e` in festa il 22 novembre
Nel parcheggio di via dei Pioppi, dalle ore
10 alle 12, i bambini sono invitati a parteci-
pare alla piantumazione degli alberi dedi-
cati ai piccoli nati nel 2014 
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Anche per il nuovo anno scolastico, l’amministrazione

comunale finanzia il “Progetto scuola”: una serie di

percorsi didattici rivolti alle scuole di ogni ordine e

grado, dalle materne alle secondarie di primo grado.

Cinque gli ambiti tematici: ambiente, sport, senso ci-

vico, sicurezza stradale e promozione della lettura.

EDUCAZIONE AMBIENTALE

Oltre ai consolidati progetti di educazione ambien-

tale attivi ormai da anni, grazie alla collaborazione di

Commissione cultura alternativa, Gruppo ornitolo-

gico lombardo, CAP Holding-PIME, Cooperativa so-

ciale Ezio, per l’anno scolastico 2015-2016 sono tre le

novità:  

• con “Centrale aperta”, Prometheus propone alle

classi quarte e quinte della primaria una lezione di

due ore nella quale si parlerà del ciclo della bio-

massa (raccolta, lavorazione e consegna in centrale)

e si descriverà il ciclo produttivo della centrale, uti-

lizzando proiezione di fotografie e un modellino;

alla spiegazione teorica seguirà la visita alla centrale

di teleriscaldamento, in particolare all'area di stoc-

caggio del legno, ai locali caldaie e turbina e alla sala

di controllo. I piccoli visitatori saranno seguiti da

personale qualificato, che fornirà spiegazioni e ri-

sponderà alle loro domande

Il �Progetto scuola� le proposte 
del Comune

• “I giardini di Betty” è il progetto proposto diretta-

mente dal Comune assieme a Esosport per pro-

muovere la cultura del “ciclo del riciclo” nelle classi

quinte elementari: verrà infatti illustrato nel detta-

glio, utilizzando anche video, il progetto che per-

mette di recuperare e lavorare la gomma delle

scarpe dismesse per produrre pavimentazione an-

titrauma da installare nei parchi giochi; gli alunni sa-

ranno quindi accompagnati in un percorso di

progettazione partecipata per trovare idee e solu-

zioni per una nuova area gioco che utilizzerà ap-

punto il materiale riciclato dalle scarpe

• “SOS pianeta Terra: allarme alta temperatura” è il

progetto del circolo Abete rosso di Legambiente

rivolto alle classi terze della scuola secondaria di

primo grado: attraverso due lezioni di due ore cia-

scuna, si parlerà di effetto serra e cambiamenti cli-

matici, di educazione al risparmio energetico, della

doppia piramide alimentare, di sviluppo sostenibile

e degli ogm, anche attraverso la proiezione di due

video: l’intervento di Malala Yousafzai all’ONU e di

Vandana Shiva al forum per il cibo e l’alimentazione

all’università Bocconi di Milano. 

BIBLIOTECA

Il progetto ha l’obiettivo di far conoscere la biblioteca

Educazione ambientale, sportiva, civica, stradale e bi-
blioteca: sono i progetti educativi rivolti a tutte le fasce
d’età, dalle materne alle medie, finanziati dall’ammini-
strazione comunale e proposti alle direzioni didattiche

Una nuova lavagna multimediale
Il 24 ottobre, si è svolta la cerimonia di consegna di una

LIM (lavagna interattiva multimediale) alla primaria "G.

Matteotti" di via Libertà da parte dell’associazione “Marco

Pietrobono”, nata a luglio del 2013 per ricordare il ragazzo

di 26 anni di cui porta il nome, scomparso in un incidente

stradale. I bambini della scuola Matteotti hanno parteci-

pato con interesse e vivacità alla proiezione di un breve

cartone animato sulla sicurezza stradale che si è tenuta

nell'aula della LIM intitolata a Marco Pietrobono.

Sulla lavagna interattiva multimediale (detta anche lavagna

elettronica) oltre a scrivere si può disegnare, allegare im-

magini, visualizzare testi, riprodurre video o animazioni e

anche navigare in Internet, perché è collegata a un pc e a

un proiettore. È dunque uno strumento che stimola la par-

tecipazione degli studenti e li aiuta a concentrarsi. 

La donazione a Cesano Boscone dà seguito all’operato

della onlus sul territorio del sudovest milanese: lo scorso

anno, infatti, a ricevere una LIM fu l’istituto Franceschi di

Trezzano sul Naviglio.

L’associazione “Marco Pietrobono” promuove e realizza

diversi di tipi di azioni e di iniziative finalizzate a tutelare i

diritti delle persone in difficoltà, a causa di condizioni fisi-

che, psichiche, economiche e familiari, con particolare ri-

ferimento a giovani e minori. Per maggiori informazioni:

www.marcopietrobono.com.
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e i suoi servizi ai bambini e ai ragazzi di tutte le fasce

scolari per avvicinarli alla lettura come piacere, e non

solo come riferimento per lo studio. Gli incontri sa-

ranno organizzati su richiesta degli insegnanti e po-

tranno essere personalizzati sulle esigenze delle singole

classi. La visita alla biblioteca farà conoscere le sale (in

particolare quella dedicata ai ragazzi), l’emeroteca e

quella multimediale e saranno spiegati i vari servizi: pre-

stito e prenotazione di libri e materiali, studio e lettura

in sede, momenti di dialogo sulla lettura, consulenza per

ricerche e lavori di gruppo in biblioteca e tesseramento.

EDUCAZIONE CIVICA

Per i bambini delle classi quarte e quinte della primaria

è previsto un incontro con il sindaco, che li accompa-

gnerà a visitare il municipio, mostrando loro la sala

Giunta, poi in Villa Marazzi dove si trova la sala consi-

liare, spiegando come funziona l’apparato comunale e ri-

spondendo alle loro domande. I bambini incontreranno

anche i responsabili dei vari uffici comunali.

Rientra nell’educazione civica il progetto della Prote-

zione civile “Cresciamo volontari”, rivolto alle scuole

medie Alessandrini, Gobetti e Monaca per promuovere

le giovani generazioni alla cultura di protezione civile e

di prevenzione dei rischi antropici e naturali. Alle lezioni

teoriche seguiranno esercitazioni di squadra in specifici

scenari. È prevista la collaborazione di carabinieri, agenti

della polizia locale, unità cinofile e volontari di pronto

soccorso, per far capire ai ragazzi che il sistema è com-

posto da varie componenti che agiscono in piena siner-

gia.

Educazione stradale
Anche per l’anno scolastico 2015-2016, la polizia locale

propone il progetto di educazione stradale nelle scuole,

con una serie di lezioni teorico-pratiche e, per le classi

elementari, un’uscita collettiva in bicicletta, con il sup-

porto della protezione civile e di un volontario della

Croce Verde. 

Il progetto prevede:

• scuole dell’infanzia - incontri in classe di circa due

ore, con un approccio prevalentemente ludico, du-

rante il quale sarà mostrato il funzionamento del se-

maforo con un modello reale

• primarie - sono coinvolte solo le classi quarte, per le

quali sono previste due incontri di un’ora

• secondarie di primo grado - solo le classi terze po-

tranno partecipare a due incontri di un’ora con gli

operatori dell’Intervol per le nozioni di primo soc-

corso.

I temi che verranno trattati per i più piccoli, fino ai 10

anni sono: “Ambiente e segnaletica stradale”, “Norme

di comportamento in strada”, “Cenni sul codice della

strada: eventuali sanzioni applicabili”.  Agli studenti di

tredici anni, si parlerà anche dei rischi connessi all’as-

sunzione di alcool e droghe e delle conseguenze legali. 

Educazione sportiva
Diversamente dal passato, quando il costo dei corsi

sportivi scolastici ricadeva completamente sulle fami-

glie, quest'anno l’amministrazione ha stanziato 10mila

euro per finanziare l’offerta sportiva, alleggerendo

molto (o azzerando, in alcuni casi) il carico per i citta-

dini. Grazie all’entusiastica risposta delle associazioni

sportive dilettantistiche del territorio alla proposta del-

l'amministrazione, il piano finale dell'offerta sportiva ri-

sulta molto vasto e multidisciplinare: judo per bambini

e adolescenti con l'asd Reido, minivolley per le seconde

e le terze della primaria con la polisportiva S. Giustino,

minibasket per le scuole dell’infanzia e le primarie con

l'asd Cesano Boscone Basket, atletica per tutte le età

con la scuola sportiva atletica.it, rugby dalle materne

alle medie con l'asd Cesano Boscone, un corso sulla

gestione degli eventi sportivi associato a un torneo di

calcetto e a un approfondimento sulla tematica del tifo

sportivo nato dalla collaborazione tra l'asd Idrostar e la

polisportiva S. Giustino e infine una vasta proposta di

teatro, gioco e giocoleria con l'asd Olympia. Inoltre, du-

rante la festa dello sport che si terrà in primavera, sarà

previsto un momento finale di condivisione con i geni-

tori e con le altre classi e scuole del nostro Comune.

Gli obiettivi del progetto di educazione sportiva sono

non solo una maggiore consapevolezza del corpo, del

movimento e della coordinazione, ma anche l'approfon-

dimento di tematiche sociali di convivenza, integrazione

e relazione, fondamentali nello sviluppo psicofisico dei

bambini e degli adolescenti.

Il mercoledì, dalle ore 10 alle 13, al centro accoglienza mi-
nori di via D. Alighieri 47 è aperto lo spazio di consulenza
pedagogica “In ascolto” nel quale insegnanti ed educatori
del territorio cesanese possono confrontarsi su proble-
matiche educative e didattiche nelle relazioni con i bam-
bini e con i ragazzi. Il servizio è un’occasione per
com prendere eventuali difficoltà vissute dal docente e
per ricercare insieme strategie educative e comporta-
mentali efficaci. Si potranno segnalare situazioni proble-

matiche e ricevere suggerimenti sulle specifiche tecniche
di intervento. Particolare supporto sarà inoltre fornito
nei casi in cui vi siano alunni che presentano disturbi spe-
cifici dell’apprendimento o bisogni educativi speciali, aiu-
tando anche a sviluppare una didattica inclusiva per tutta
la classe. “In ascolto” fornirà un punto di vista neutro e
darà la possibilità di avere informazioni su quando e come
attivare la rete territoriale e i servizi alla persona. 
Per fissare un appuntamento: cell. 342.1057027.

“In ascolto”: spazio per insegnanti ed educatori
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Il 2 novembre, è nata ufficialmente la Polizia locale del

sud ovest milanese con l’adesione di una ventina di

amministrazioni. Il protocollo operativo prevede l’in-

tervento dei comandi della polizia locale soprattutto

in due macroaree (il corsichese e l’abbiatense), il mi-

glioramento della qualità del presidio dei territorio e

la razionalizzazione dei costi di gestione dei servizi

specifici della polizia locale. 

“Il primo passo - commenta il sindaco Simone Negri

- è stato compiuto. Ora però viene il difficile: per

poter tenere fede alle linee di intervento che abbiamo

definito, non basterà unire le forze ma dovremo anche

trovare qualche risorsa economica, magari regionale".

“Sono state individuate delle ipotesi progettuali - evi-

denzia l’assessore alla polizia locale Salvatore Gattuso

- per accrescere la presenza dei nostri agenti, che si

coordineranno con quelli degli altri comandi della

zona, anche per garantire la sicurezza degli stessi ope-

ratori. Le ipotesi progettuali, formulate dal gruppo di

lavoro composto dai comandanti dei diversi corpi di

polizia locale, comprendono servizi domenicali e fe-

stivi con il supporto di una centrale operativa unica.  A

E` nata la Polizia del sudovest

questi si aggiungono interventi mirati, prevalente-

mente di polizia stradale, lo svolgimento di pattuglia-

menti e controlli serali, l’istituzione di nuclei

specializzati interforze”. 

Tra gli obiettivi, anche l’istituzione di un’unica fre-

quenza radio e un unico contratto di manutenzione

per tutti gli enti aderenti, la centralizzazione degli uf-

fici preposti alla gestione delle procedure contravven-

zionali e del contenzioso, ma anche delle procedure

d’acquisto per i beni strumentali (divise, ecc.) e della

gestione in materia di infortunistica (gestione delle

procedure successive al rilevamento del sinistro).

A inizio novembre, il sindaco Simone Negri ha sottoscritto la convenzione che con-
sente alle polizie locali di lavorare insieme, accrescendo la sicurezza nel territorio

I controlli delle guardie ecozoofile

Dallo scorso giugno è operativo sul territorio un
nuovo nucleo di guardie ecozoofile, con l’obiettivo
di controllare, nell’ambito di propria competenza,
il territorio e i parchi, di verificare le eventuali in-
frazioni e di aiutare i proprietari dei cani a rispet-
tare le norme in vigore. Complessivamente, fino al
mese di ottobre compreso, le guardie hanno effet-
tuato 49 servizi di pattugliamento, soprattutto nei
parchi cittadini. Ogni servizio ha previsto l’impiego
di una pattuglia con 2 guardie ecozoofile, per una
durata media di 4 ore consecutive, in prevalenza
nelle ore serali. In tutto, sono state circa 98 le unità
impiegate per un totale di quasi 400 ore lavoro sul
territorio.
Inoltre, le guardie ecozoofile hanno collaborato at-
tivamente con la polizia locale nel corso della festa
patronale, aiutando a presidiare e controllare le
zone dove non era consentito l’accesso automobi-
listico.
A novembre, si svolgeranno gli esami finali del
corso di formazione di 60 ore (40 di teoria e 20 di
addestramento pratico) per volontari.
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Novita` in arrivo per la raccolta rifiuti
Il Comune ha pubblicato un nuovo bando di gara per il servizio di igiene urbana. Tra
le richieste inserite, il ritiro degli ingombranti al piano per le persone con difficoltà
motorie e la pulizia manuale dei punti di raccolta. Oltre al codice a barre per verificare
la produzione di indifferenziato

Migliorare il servizio di pulizia del territorio e aumentare

la percentuale della raccolta differenziata: sono gli obiet-

tivi che hanno guidato l’amministrazione comunale nel

formulare il nuovo bando per l’affidamento del servizio

di igiene urbana. Nella gara, infatti, sono state inserite al-

cune novità, che sono considerate obbligatorie per

poter partecipare.  Vediamone alcune. 

FRAZIONE SECCA

Per la raccolta del rifiuto indifferenziato, verrà attivato un

servizio sperimentale attraverso l’utilizzo di sacchetti

dotati di codice a barre, per rilevare la quantità di rifiuto

prodotta, consentendo al Comune di formulare un in-

centivo economico per i cittadini risultati più attenti e

“virtuosi”.  Il servizio non sarà applicato al quartiere

Giardino perchè vi è presente il sistema dei contenitori

interrati che esclude l’esposizione dei sacchi al ciglio

della strada.

RITIRO DEI RIFIUTI INGOMBRANTI

Le fasce deboli (come anziani, invalidi, ecc.) potranno

usufruire del ritiro dei rifiuti ingombranti direttamente

No ai sacchi neri 
Si ricorda che per i rifiuti indifferenziati è necessa-
rio usare esclusivamente i sacchi bianchi o grigi tra-
sparenti che si trovano in commercio. È vietato
l’uso dei sacchi neri per qualsiasi tipologia di rifiuto:
non usateli mai perché non verranno ritirati dal
personale del servizio di igiene urbana. 

al “piano” della propria abitazione. Il servizio dovrà es-

sere prenotato, specificando il motivo della richiesta.

PULIZIA MANUALE DEI PUNTI DI RACCOLTA

Gli addetti alla raccolta dei sacchi e allo svuotamento

dei contenitori dovranno, durante le operazioni di rac-

colta, asportare anche i rifiuti depositati fuori dai conte-

nitori e raccogliere gli eventuali residui dovuti alla

rottura dei sacchi.

AUTOMEZZI “VERDI”
L’amministrazione ha richiesto veicoli dotati di duplice

vasca di raccolta o comparto di compattazione per ri-

durre il numero dei mezzi sul territorio e l’impiego – al-

meno per il 30% sul totale in dotazione – di veicoli

dotati di motorizzazione Euro 5, oppure elettrici, ibridi,

a metano, a gpl, con l’obiettivo di ridurre le emissioni in-

quinanti.

OFFERTE MIGLIORATIVE

È stato previsto un punteggio da attribuire alle ditte par-

tecipanti per le proposte migliorative del servizio base

richiesto dal Comune. Alcune di queste sono: raccolta

dei rifiuti abbandonati in prossimità dei gazebo in mura-

tura del quartiere Tessera; utilizzo di spazzatrici dotate

di lancia ad alta pressione per la pulizia dei marciapiedi

e delle aree di sosta; fornitura di cestini con scomparti

separati, da posizionare prevalentemente nel centro sto-

rico e al parco Pertini, per consentire la differenziazione

dei rifiuti e la raccolta dei mozziconi; promozione del

compostaggio domestico; verifica della qualità dei con-

ferimenti; ideazione di progetti di educazione ambien-

tale; piano di miglioramento della raccolta differenziata

dell’Istituto Sacra Famiglia; fornitura di appositi kit per la

raccolta delle deiezioni canine. 
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Il comando provinciale dell’Arma dei carabinieri ha

predisposto un vademecum rivolto soprattutto alla

popolazione anziana per mettere in guardia sulle

truffe più diffuse, alcune delle quali sono molto sub-

dole. Tra le situazioni maggiormente denunciate c’è

quella dei finti carabinieri o poliziotti. Come ricono-

scerli?

IN CASA
Se non sei sicuro dell’identità di chi si presenta come

appartenente alle forze di polizia, contatta il numero

unico di emergenza 112 o la stazione dei carabinieri

più vicina. Non aprire agli sconosciuti: tutte le aziende

(luce, gas, telefonia,  ASL) preannunciano il loro arrivo

tramite avvisi condominiali. In assenza di appunta-

menti non aprire a nessun incaricato. Quando rientri

a casa, stai attento che nessuno ti segua, chiudi la

porta e non lasciare la chiave nella serratura. Non far

entrare in casa persone che dicono di essere state

mandate dall’amministratore, dal vicino, da un pa-

rente, dalla banca per problemi di varia natura (infil-

trazioni, controllo banconote, ecc.). Durante gli

interventi manutentivi (idraulico, elettricista) fai in

modo che ci sia sempre un’altra persona con te in

casa. Non comunicare mai i tuoi dati bancari. 

I TRUFFATORI
Possono essere uomini o donne, anche anziani e ge-

neralmente vestono in maniera elegante. In alcuni casi

indossano finte divise, che però presentano contraf-

fazioni facilmente riconoscibili. Potrebbero conoscere

il nome e cognome della vittima prescelta o fingere,

con frasi semplici e brevi, di conoscere figli, mariti,

mogli o altri parenti. 

DA RICORDARE

Truffe agli anziani: 
consigli per evitarle

Le forze dell’ordine operano di solito in coppia, in di-

visa e con vetture di servizio. Prima di decidere se

aprire o no la porta di casa a chi si presenta come

rappresentante delle forze dell’ordine, è opportuno:

• capire bene il motivo della visita

• controllare con cura il tesserino di riconoscimento

(deve avere sempre una serie di righe verdi laterali

e due timbri)

• osservare, per quanto possibile, i particolari della

divisa e degli accessori (i carabinieri non si presen-

tano mai con felpe o pettorine, ma indossano sem-

pre la classica uniforme, in perfetto stile militare).

HAI DUBBI?
Nel dubbio, chiama il numero unico 112 oppure la

polizia locale allo 02.48694.700. 

Qualche consiglio per mettersi al riparo
dai tranelli dei truffatori, che spesso ap-
profittano della buona fede dei cittadini
più anziani

Il supermercato… 
che si augura di chiudere

È l’Emporio della solidarietà, supermercato riser-
vato alle persone in difficoltà economica gestito
dalla Caritas nei locali di via dei Pioppi 13 messi a
disposizione grazie a un accordo tra la proprietà e
il Comune. “L’auspicata chiusura espressa da don
Massimo Mapelli nel giorno dell’inaugurazione -
spiega il sindaco - significherebbe che l’Emporio
non è più necessario: è il sogno di vedere debellata
la povertà e di avere una società più giusta”.
In questi mesi di apertura, sono 1.529 le persone
che utilizzano regolarmente l’Emporio (di cui il
35% sono cesanesi) e 219 le tonnellate di generi
alimentari distribuite. 

INFLUENZA? MEGLIO VACCINARSI
Prosegue la campagna per
le vaccinazioni antinfluen-
zali: è ancora possibile vacci-
narsi alla Casa di cura
Ambrosiana, punto prelievi,
senza appuntamento, in
piazza Monsignor Moneta 1,
dal lunedì al venerdì dalle
ore 10.30 alle 12.
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Stanno riscuotendo un grande successo i corsi di gin-

nastica per le persone con più di 55 anni, organizzati

da UISP con il patrocinio dell’amministrazione comu-

nale: sono più di 210, infatti, gli iscritti. 

Prima dell’estate, era stata indetta una procedura

comparativa per affidare l’organizzazione dei corsi di

ginnastica dedicati alla terza età, invitando associazioni

e organizzazioni con elevate e pluriennali esperienze

nel campo e con istruttori altamente qualificati. 

“Grazie all’elevata preparazione e qualità professio-

nale della UISP-Unione italiana sport per tutti, la so-

cietà che è stata selezionata dalla commissione di gara

- spiega l’assessore alle politiche sociali Mara Rubichi

- ai partecipanti viene assicurato un servizio innova-

tivo, di alta qualità e con un costo minore rispetto al

passato”. 

In piu` di 200 ai corsi di ginnastica 
per over 55 Grande successo per la ginnastica

dolce e l’antalgica proposte da UISP.
Grazie alla gara indetta dall’amministra-
zione, i partecipanti usufruiscono di un
servizio innovativo, di alta qualità e
meno caro rispetto al passato

I contributi per lo sport

“Lo sport deve essere alla portata di tutte le famiglie, pro-

prio per la sua straordinaria valenza sociale”: così l’asses-

sore alle politiche di promozione dello sport Fulvia Erasmi

spiega la decisione della Giunta di assegnare i contributi

alle associazioni sportive, in particolare per le attività dei

minori. Nella scorsa stagione, sono stati distribuiti 14mila

euro, suddivisi tra le associazioni sportive dilettantistiche

che ne hanno fatto richiesta. “Un grande ruolo - sottoli-

nea l’assessore Erasmi - è svolto dalle polisportive orato-

riali, che infatti insieme si sono aggiudicate quest'anno più

del 50% dell’ammontare totale del contributo”. 

Vi sono anche altre sovvenzioni comunali per eventi spor-

tivi particolari, sotto forma di contributo economico o di

servizi e/o materiale.

“Oltre a questo, per la stagione sportiva appena iniziata -

conclude l’assessore - è previsto anche un apposito capi-

tolo di bilancio per sovvenzionare i corsi di educazione

sportiva nelle scuole, che saranno tenuti dalle associazioni

del territorio. Ci auguriamo possano essere un ennesimo

incentivo alla promozione delle più diverse discipline, am-

pliando anche gli orizzonti sportivi dei piccoli cesanesi”.

È stato anche ideato un premio per il miglior progetto di

inclusione sociale attraverso lo sport, intitolato alla me-

moria di Nemanja Stojiljkovic, uno straordinario ragazzo

con una grande passione per il calcio, giocatore e allena-

tore alla polisportiva San Giustino: per la scorsa stagione

sportiva consisteva in 1.800 euro, assegnati all'associa-

zione E.Co.



12

Nuova immagine per il monumento ai Caduti
A fine ottobre, si sono conclusi i lavori di riqualificazione

nell’area del monumento ai Caduti, in via Repubblica. Un

intervento a costo zero per l’amministrazione, perché

inserito come proposta migliorativa nell’ambito dell’ap-

palto di manutenzione del verde.

La scelta progettuale ha previsto l’eliminazione delle es-

senze che presentavano vari tipi di problemi, oltre alla ri-

mozione degli archetti che delimitavano le aiuole. In

sostituzione, sono state scelte graminacee perenni, appa-

riscenti tutto l’anno e molto decorative anche in inverno

(ci vorranno almeno due mesi di crescita per poterle

ammirare), resistenti alle malattie e che necessitano di

poca manutenzione. Nell’area monumentale recintata è

stata ripresa la bordura ai due lati della scalinata con due

gruppi di tre cipressi ciascuno. Oltre agli interventi sul

verde, sono state realizzate opere per migliorare il de-

coro urbano, ad esempio la riqualificazione con un ma-

teriale più nobile per la seduta in muricciolo e la

fornitura di due nuove panchine.

Sempre con la stessa logica, in sede di gara la ditta ha

proposto di intervenire anche sulle aiuole di fronte alla

scuola di via Libertà attraverso la rigenerazione del

prato con fioriture perenni, la piantumazione di nuovi

arbusti e di un frassino e la sistemazione dell’arredo ur-

bano presente, oramai deteriorato. Gli interventi sa-

ranno realizzati a breve.

Domenica 22 novembre, alle ore 16.30, nella
“Casa della musica” di via Matteotti si terrà la “Gior-
nata della riconoscenza” organizzata dalla sezione
cesanese dell’AIDO – Associazione italiana per la
donazione degli organi. In programma, musica grazie
alla presenza di Gigi Cifarelli e Isabella Casucci, poe-
sia con l'attrice Paola Onofri e tanta solidarietà: sarà
infatti possibile ascoltare alcune testimonianze di-
rette di ex malati tornati a vivere una vita normale
grazie al trapianto.

LA GIORNATA DELLA RICONOSCENZA

C’è tempo fino a martedì 15 dicembre per richie-
dere il “Reddito di autonomia”, un contributo per il
mantenimento dell’abitazione in affitto destinato alle
famiglie particolarmente disagiate. La domanda può
essere presentata dai cittadini con un reddito (valore
ISEE-fsa) da 7.000,01 euro a 9mila euro. 
Il bando e la modulistica sono disponibili sul sito isti-
tuzionale www.comune.cesano-boscone.mi.it e agli
sportelli “Risparmia tempo”:
- in via Vespucci 5, da lunedì a venerdì dalle ore 8.30

alle 12.30
- al centro commerciale Auchan in via Don Sturzo

1, martedì e giovedì dalle 14.30 alle 19.30, sabato
dalle 10 alle 13.

Le domande devono essere presentate entro il 15
dicembre al settore servizi sociali in via Vespucci 5,
primo piano, mercoledì e venerdì dalle 9 alle 12.30.
Per informazioni: tel. 02.48694.674 - 685.

Un contributo alle famiglie

PRIMA  

DOPO

Novità agli sportelli
Novità agli sportelli “Risparmia tempo” comunali.

Dall’inizio di novembre, infatti, si possono preno-

tare: 

- i certificati di stato civile (nascita, matrimonio,

morte) con ricerca d’archivio (precedenti agli

anni Ottanta)

- pubblicazioni di matrimonio

- separazione o divorzio (se consensuale, non in

presenza di figli minori o non autosufficienti e

senza trasferimenti di patrimonio tra i coniugi).

I cittadini saranno successivamente contattati per il

ritiro dei certificati e, negli altri casi, per fissare un

appuntamento con l’ufficio di stato civile.

Agli sportelli si potrà inoltre: 

- presentare la dichiarazione di rinnovo della di-

mora abituale e del permesso di soggiorno

- richiedere un nuovo inoltro alla motorizzazione

delle informazioni relative alla patente o ai vei-

coli intestati nel caso in cui non sia pervenuto il

tagliando di aggiornamento dell’indirizzo.

Ulteriori informazioni sono disponibili sul sito isti-

tuzionale www.comune.cesano-boscone.mi.it nelle

sezioni uffici/servizi demografici e “moduli”.
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Giornata in ricordo di Enzo Jannacci
Domenica 29 novembre, nella Sala della traspa-

renza di via Libertà il comitato “Pasubio vive” pre-

senta una giornata culturale in ricordo di Enzo

Jannacci: alle ore 11 si aprirà un’esposizione di qua-

dri, alle 15 si terrà una lettura di poesie e libri, con gli

intermezzi musicali di Costanza Covini e alle 18.30

l’aperitivo e spettacolo musicale “Vengo anch’io” a

cura di Luigi Baronio Caglio, a offerta libera, chiuderà

l’iniziativa organizzata in collaborazione con l’Accade-

mia del terzo millennio e con il patrocinio dell’ammi-

nistrazione comunale.

Appuntamenti di novembre
giovedì 19, ore 20.30

sala delle Carrozze, Villa Marazzi, via D. Alighieri 47 
Alimentazione tra prevenzione e terapia, incon-

tro medico in memoria di Sante della Salandra, a cura

della Nuova associazione quartiere Giardino 

venerdì 20, ore 21

Sala della trasparenza, via Libertà
Noi, gli alberi e la città, mostra fotografica, a cura di

Andrea Bucci e Luca Masotto, agronomi

sabato 21, ore 10

via Kennedy 
50° anniversario della scuola “Dante Alighieri”
in occasione della “Giornata internazionale dei diritti

dell’infanzia e dell’adolescenza”

domenica 22, dalle ore 10 alle 12

parcheggio di via dei Pioppi
Festa dell’albero, piantumazione di alberi e bulbi da

parte dei bambini, a cura del circolo Abete rosso di Le-

gambiente

ore 17 

sala delle Carrozze, Villa Marazzi
consegna di attestati ai bimbi nati nel 2014, in oc-

casione della “Giornata internazionale dei diritti dell’in-

fanzia e dell’adolescenza” e della “Festa dell’albero”  

ore 16.30 

scuola di musica, via Matteotti 9
Giornata della riconoscenza, musica e poesia con

Gigi Cifarelli, Isabella Casucci e la partecipazione del-

l'attrice Paola Onofri

mercoledì 25, ore 21 

cinema Cristallo, via Pogliani angolo via Grandi
in occasione della “Giornata contro la violenza sulle

donne”, proiezione del film “Much loved”, con il cir-

colo donne Sibilla Aleramo. Seguirà dibattito. L’ingresso

è a pagamento

giovedì 26, ore 21 

sala delle Carrozze, Villa Marazzi
Il cambiamento climatico nelle nostre mani, ri-
flessioni sul tema dei cambiamenti climatici in vista della

XXI Conferenza delle Parti di Parigi COP21, a cura del

circolo Abete rosso di Legambiente 

sabato 28, dalle ore 11 alle 19

Sala della trasparenza 
giornata culturale dedicata a Enzo Jannacci mo-

stra di quadri, letture di poesie e libri dedicati all’artista;

aperitivo in musica e spettacolo musicale a cura del co-

mitato di quartiere “Pasubio vive”

NOVEMBRE
domenica 22
musica dal vivo

venerdì 27, ore 16
tombolata a premi

domenica 29
musica con cd

DICEMBRE
martedì 1, ore 15.30
iscrizioni al pranzo di

Natale del Comune:

103 posti al centro an-

ziani e 40 alla Sala della

trasparenza 

Il calendario delle Spighe d’oro
CAMBIA IL MEDICO ALLO SPORTELLO 

Più semplice per i cittadini accedere ai servizi socio-

sanitari: la Giunta comunale ha approvato un accordo

con l’Asl che prevede un’integrazione di quanto già

offerto dagli sportelli “Risparmia tempo”:

• rilascio dei codici PIN/PUK relativi alla carta

CRS/CNS (carta regionale/nazionale dei servizi)

• acquisizione del consenso del cittadino al tratta-

mento dati effettuato con il FSE (fascicolo sanitario

elettronico).

Le novità, che saranno disponibili con il nuovo anno,

riguarderanno:

• il rilascio al cittadino delle credenziali di accesso ai

servizi socio sanitari tramite GASS (Gestione ac-

cesso semplificato ai servizi), senza l’utilizzo del let-

tore per la carta CRS/CSN

• la scelta e la revoca del medico di medicina generale

o del pediatra di libera scelta.
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Gruppi consiliari
Per una cultura dell’accoglienza
Nell’ultimo Consiglio comunale, è stata votata una mo-

zione del PD con l’obiettivo di rendere Cesano una

città più aperta e solidale verso le persone in fuga dai

propri paesi di origine, afflitti da guerre e carestie e

che rischiano la vita alla ricerca della salvezza per se

stessi e per i propri figli.

Un metodo proficuo per sviluppare una maggiore in-

tegrazione è incoraggiare un dialogo sul tema delle mi-

grazioni, che sensibilizzi tutti i cittadini e favorisca

l’incontro tra le diverse culture. Obiettivo di una

buona amministrazione deve essere anche quello di

formare le future generazioni a essere solidali, pronti

ad accogliere e quindi in grado di prevenire e combat-

tere ogni forma di paura dello straniero.

L’impegno che vorremmo che questa amministrazione

si assumesse è quello di valorizzare in modo crescente

le esperienze e le realtà presenti sul territorio, come

il progetto SPRAR, che accoglie con successo 26 mi-

granti, coinvolgendoli in maniera diretta nell’organiz-

zazione di iniziative sociali, culturali e sportive,

raccontando alla cittadinanza le loro storie spesso

drammatiche.

Rendere Cesano Boscone più accogliente significa ren-

dere il nostro paese più moderno.

Marco Pozza
capogruppo Partito Democratico

Ecologia nella politica vuol dire
anche praticare la legalità!
La legalità si dovrebbe praticare quotidianamente con

comportamenti esemplari. Oggi, dismessi i panni mi-

nacciosi da malviventi, le nuove mafie si muovono in

modo gentile e intelligente.  A farne le spese chi lavora

onestamente, l'ambiente, il territorio e le imprese gio-

vani che dovrebbero rilanciare l’economia. Su questi

temi mi sarei voluto confrontare in Consiglio comu-

nale sulla mozione che istituiva una commissione anti-

mafia a Cesano Boscone proposta dal consigliere di

Forza Italia, Fabio Altitonante.

Invece si è scelto con superficialità la strada di una di-

scussione sterile e la proposta di ritirare la mozione e

discuterla all'interno di commissioni consiliari per ap-

profondire il tema e fare proposte concrete e condi-

vise non è stata nemmeno presa in considerazione.

Si è voluto approvare una mozione nel giorno in cui in

Regione Lombardia veniva arrestato il vicepresidente

Mantovani (FI), mentre a Roma imperversa "mafia ca-

pitale" e i Verdiniani/Cosentiniani (imbarazzanti) soc-

corrono il governo Renzi e approvano riforme costitu-

zionali offendendo i tanti che hanno versato il proprio

sangue per garantire la libertà, la legalità e la democra-

zia in questo paese. 

Da qui la decisione di uscire dall’aula. Mai come in que-

sto momento c'è bisogno di ecologia nella politica!

Aldo Guastafierro 
capogruppo Cesano 2020 – forum delle idee

I pugni sul tavolo
Siamo il terminale delle segreterie politiche regionali e

nazionali, o i primi e più strenui difensori dei diritti e

della voce della comunità locale che rappresentiamo?

Il 13 ottobre, su un tema cruciale come la lotta alla

mafia e alla corruzione, il Consiglio comunale ha dato

prova di inaccettabile mollezza.

Nel giorno dell’arresto del vicepresidente regionale di

Forza Italia Mantovani, del passaggio a 3.000 euro del

limite del contante e delle nuove licenze al gioco d’az-

zardo, anziché istituire un tavolo antimafia privo di qual-

siasi concretezza, avremmo dovuto PICCHIARE I

PUGNI SUL TAVOLO e mandare ai livelli superiori

della politica un messaggio di totale sdegno per lo

scempio che in questo Paese si fa dell’idea stessa di le-

galità. E il proponente Altitonante, consigliere comu-

nale e regionale di Forza Italia, avrebbe potuto avere la

sensibilità di ritirare la sua vacua proposta e prendere

le distanze da un partito che da anni, con altri, finisce

al centro di scandali, arresti e condanne. Invece niente.

Manine alzate, medaglietta antimafia da spendere sui

giornali e tutti a casa.

Considero questo voto una leggerezza imperdonabile.

Spudorata la proposta, spudorata l’approvazione. 

Stefano Cella
capogruppo Cesano cambia

Orange Day
In occasione dell'Orange Day dello scorso 24 ottobre,

Il Futuro in Comune ha provveduto all'annuale rinnovo

delle cariche associative mantenendo inalterato lo spi-

rito originario che prevede che i percorsi e le decisioni

prese coinvolgano sempre e comunque la totalità dei

soci attivi. 

Questo l'esito uscito dalle urne: presidente Cristiano

Robbiati; collegio dei probiviri Martina Silva (presi-

dente),  Valerio Vettura e Francesco Caruso; conferma-

tissimo il tesoriere Mattia Genovese. Nel corso del

primo incontro post votazioni, Francesca Neroni è



stata nominata vice presidente e Davide Combi refe-

rente comunicazione.

Auspicio di tutti è che il legame con i cesanesi e le loro

istanze possa risultare sempre più facilitato e agevo-

lato. Un gazebo arancione già a partire dalle prossime

settimane non solo simbolicamente rappresenterà,

con la sua presenza nelle nostre vie, una concreta oc-

casione di incontro, conoscenza e confronto. Vi aspet-

tiamo. 

Vincenzo Primerano
capogruppo Il Futuro in Comune

Grazie a Fratelli d’Italia, i coniugi 
separati e divorziati saranno tutelati
Sulle case popolari, per il PD non c’è pace. Lo scorso

anno li ho costretti con una mozione a pubblicare al-

meno un bando all’anno, come prevede la legge. Re-

centemente invece li ho costretti a ritirare il bando

pubblicato a fine ottobre (il secondo dal lontano 2009)

perché si erano dimenticati dei genitori separati e/o

divorziati che versano un assegno di mantenimento

per i figli e che non abitano nella casa coniugale. Gra-

zie al nostro intervento questi cittadini, nella forma-

zione delle graduatorie per l’assegnazione delle case

popolari, potranno avere adesso “un peso equivalente

a quello riconosciuto ai nuclei familiari assoggettati a

procedure esecutive di sfratto”. Lo stabilisce la legge.

Non solo, l’ammontare dell’assegno di mantenimento

verrà detratto dall’Ise-erp creando un abbattimento

del reddito complessivo e non verrà nemmeno con-

teggiato nel proprio patrimonio la propria quota della

casa coniugale assegnata all’altro coniuge.

Come hanno potuto dimenticarsene? 

Fabio Raimondo
capogruppo Fratelli d’Italia - Alleanza Nazionale

Regole serie contro l’emergenza 
slot machine
Tutti sapete che sono in arrivo qualche decina di mi-

gliaia di nuove licenze per il gioco d'azzardo, grazie al

governo Renzi. Tutto ciò è inaccettabile, le ripercus-

sioni sulla salute dei cittadini saranno devastanti, già

oggi la sanità spende miliardi per la cura delle persone

colpite da ludopatie. Secondo noi l’amministrazione

comunale può fare molto, per questo le abbiamo chie-

sto, attraverso due mozioni, di:

• predisporre e inviare al presidente del Consiglio

Matteo Renzi e ai vertici del Partito Democratico

nazionale e regionale una comunicazione, a nome di

tutti i cittadini di Cesano Boscone, che faccia pre-

sente la totale disapprovazione per tale vergognosa

iniziativa

• emettere un’ordinanza sul gioco d'azzardo che re-

goli gli orari delle sale giochi e delle slot machine. In

particolare, abbiamo chiesto che la predetta ordi-

nanza fissi dalle 10 alle 13 e dalle 18 alle 22 l'aper-

tura delle sale giochi, mentre gli apparecchi tipo “slot

machine” potranno essere attivi solo dalle 14 alle

20 solo nei giorni feriali, mentre non potranno es-

sere mai attivi nei giorni festivi. Nel caso di violazioni

dovrà essere prevista una sanzione di 1.000 euro.

Carmelo Giancarlo Insinsola 
capogruppo Movimento 5 Stelle

Forza Italia in prima linea 
nel contrasto alla mafia
In Consiglio comunale abbiamo approvato la mozione,

che avevo presentato, per l’istituzione di un tavolo di

lavoro sull’antimafia, garantendo un fermo contrasto

alla criminalità organizzata. Tutti i consiglieri hanno ca-

pito l’importanza del testo, accolto con una piccola

modifica, per sottolineare ancor più l’impegno della

politica contro le mafie. La mozione parte dalle intimi-

dazioni ricevute nei mesi scorsi dal sindaco di Trez-

zano sul Naviglio, Fabio Bottero.

Il tema della lotta alla criminalità organizzata è da sem-

pre al centro della politica di Forza Italia. Forse non

abbiamo comunicato abbastanza i nostri risultati. Ri-

cordo, d’altra parte, le norme introdotte dal governo

Berlusconi. Con il centrodestra le operazioni della po-

lizia giudiziaria erano aumentate del 34%, gli arresti del

26%, l’arresto dei latitanti addirittura dell’85%. In meno

di 4 anni sono stati confiscati circa 40 miliardi di euro

di beni (80.000 miliardi di vecchie lire!).

Oggi abbiamo dimostrato il nostro impegno a livello

locale, con l’auspicio che da Cesano Boscone possa

partire l’impulso anche per gli altri Comuni della Città

metropolitana.

Fabio Altitonante
capogruppo Forza Italia
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COMUNE DI CESANO BOSCONE
PROVINCIA DI MILANO

BANDO PER L’ASSEGNAZIONE 
IN LOCAZIONE DI ALLOGGI 

DI EDILIZIA RESIDENZIALE PUBBLICA
E’ aperto il bando per l’assegnazione di alloggi di edilizia residenziale pubblica a 
canone sociale gestiti da Aler.
La disponibilità annua, nel periodo di validità della graduatoria è, prevedibilmente, 
di 11 alloggi.

Per poter partecipare è necessario avere un ISEE-erp non superiore a
€ 16.000,00 o un ISE-erp non superiore a € 17.000,00.
Tutti i requisiti, le informazioni e la modulistica sono disponibili 
• sul sito www.comune.cesano-boscone.mi.it;
• presso gli sportelli “Risparmia tempo” in via Vespucci 5 (da lunedì a venerdì 

dalle 8.30 alle 12.30) e presso il centro commerciale Auchan (martedì e giovedì 
dalle 14.30 alle 19.30; sabato dalle 10 alle 13).

Non è necessario presentare nuovamente la domanda se già presente nella 
graduatoria vigente. Possono essere avanzate richieste di rinnovo, solo qualora 
siano intervenuti cambiamenti nelle condizioni familiari, abitative o economiche.

La domanda di partecipazione al bando dovrà essere presentata, entro il
23 dicembre 2015, presso i seguenti CAAF convenzionati con il Comune,
disponibili anche a fornire informazioni:
•
 (previo appuntamento telefonico);
•
 (mercoledì dalle 15 alle 18 e sabato dalle 9 alle 11);
•
 (previo appuntamento telefonico).

L’ Amministrazione comunale


